

「懐かしいけど新しい」

～自然のダイナミックさと優しさを取り入れ、

懐かしくも新しい空間をテーマにコーディネート展示～

2015年11月14日～19日、年に一度のKICAフェスティバルを開催いたしました。大好評の中、無事に終わることが出来ましたのでご報告させていただきます。

今年も例年に引き続き近隣の方や観光客の方、多くの方にご来場いただきました。去年や一昨年も来場していただき、カメラ片手に来場して下さるファンの方もいらっやって嬉しい限りです。

◆いつものエリスマン邸のダイニングテーブルにカリモク家具さんのチェアを合わせてみました。

テーブルの上の庭園も斬新です。



◆リビングルームはティセットと苔ガーデンで演出



◆エリスマン邸自慢のサンルームでは、ジェルバゾーニさんの家具をお借りしてコーディネート展示。
モダンなフォルムに和の小物をあしらってみました。



来年もぜひ山手の西洋館で KICA フェスティバルを開催したいと思っています。
ご協力いただいた皆様、ご来場いただいたお客様、来年もぜひ宜しくお願いいたします。

協力企業：カリモク家具株式会社・南陽株式会社・有限会社クラフト工房

レポート作成 NT